



Gedicht

Ein neues Jahr- was bringt es mit?
Sind's Sorgia- oder ischs a Glück?
Jetzt wart m'r halt.



Ein neuer Tag- geht Schritt für Schritt auf
unserm Lebensweg doch mit. No loß mern halt.

Ein neuer Tag- was nimmt er mit? Vom Leba
wiedr a kloins Stück.... So isch es halt

Schwäbische Bauernregeln

Auf trockenem, kaltem Januar folgt viel Schnee
im Februar. Ist der Januar sehr nass, bleibt leer
des Winzers Fass.

Frauengruppe

Terminänderung!!! Der neue Termin ist
am Montag, den 22.01.2018 um 14.30Uhr im
Siedlerheim.

Wia ma halt so sait

Wer koi Weib hot, der ka leicht schwätza.

Tipp für die Gesundheit

Wer abnehmen möchte, sollte fettreiche
Käsesorten nur in Maßen genießen. Wenig Fett
hat Harzerkäse.

Tipps Tipps Tipps Tipps

Orangen lassen sich leichter Schälen, wenn man
die Früchte vorher in warmes Wasser legt.

Etwas zum Schmunzeln

Eine ältere Dame erzählt ihrer Freundin..., Mein
Mann ist in letzter Zeit so vergesslich. Aber ich
will mich gar nicht beklagen-immerhin hatte ich
dieses Jahr schon dreimal Geburtstag!“

Weihnachtsfeier am 17.12.2017

Am Nachmittag gab es Kaffee u.-Kuchen im schön
geschmücktem Siedlerheim und einer selbst
gemachten Krippe. Im Außenbereich waren
Verkaufsstände mit Bastelarbeiten, gestrickte
Schal's, Socken usw. Auch wurden Liköre und
verschiedene Öle und Honig angeboten. Die
Kinder haben sich viel Mühe gemacht und ihre
Bastelarbeiten aufgebaut.

Die Bildergeschichte,, Allmetto das
Blauköpfchen“ vorgelesen von den Kindern
konnte man an der Hauswand mit verfolgen. Das
ganze wurde musikalisch umrahmt von Celina R.
am Keyboard, Lisa K. Gitarre, Carola Kretschmer,
Valentina K. und Anna Lippert mit der Querflöte.
Sie verdienten großen Applaus. Auch kam der
Nikolaus vorbei und beschenkte die Kinder mit gut
gefüllten Tüten. Dafür bedanken wir uns ganz
herzlich bei Familie Eser für die großzügige
Spende. Für das leibliche Wohl war gut gesorgt,
mit Sauerkraut, Bratwürste, Waffeln, Glühwein,
Punsch usw.

Danke für die vielen guten Kuchen die abgegeben
wurden. An die fleißigen Helfer die gekocht und
gebrutzelt haben. Die Vorstandschaft wünscht
allen Siedlerinnen u. Siedler ein gutes gesundes

Neues Jahr 2018

Danke für den neuen Abfallplan den jeder
Haushalt im Briefkasten hatte.

Es gibt nichts Besseres als das Gute

Babysachen und warme Kinderkleidung für
Rumänien dringend gesucht!!!

Abzugeben bei Gisela Möckl, Sterntalerweg 33,
vielen Dank.

Redaktion: Gisela Möckl
Ausdruck: Christoph Möckl
Ausgabe: Januar 2018

**Viel
Glück!**



Einbruchversuch in unserer Siedlung zum Jahreswechsel!!!

Das neue Jahr fängt ja schon gut an, dachten sich die Hausbesitzer, als Sie Ihre beschädigte Haustüre, Späne und Fußspuren entdeckten. Zum Glück ist es dabeigeblichen.

Entweder die Eindringlinge wurden gestört, oder Sie konnten die Türe nicht knacken. Die Polizei war vor Ort und hatte den versuchten Einbruch aufgenommen. Ein übler Beigeschmack und die Aufregung hielten an.